
秘密
ひみつ

は 守
まも

ります。 

別紙１ 

 

 

広 島県
ひろしまけん

 外 国人
がいこくじん

 相談
そうだん

 窓口
まどぐち

 

○どんな ことを 相 談
そうだん

 することが できますか？ 

 ビザ
び ざ

のことや 仕事
しごと

のこと 法 律
ほうりつ

のことが 相 談
そうだん

できます。 例
たと

えば， 

 ・ビザ
び ざ

が もうすぐ 終
お

わります。まだ 日本
にほん

に 住
す

みたいです。 

 ・ 国
くに

に いる 家族
かぞく

を 呼
よ

び寄
よ

せたいです。 

 ・ 会 社
かいしゃ

が 給 料
きゅうりょう

を 払
はら

ってくれません。 

 ・ 会 社
かいしゃ

から 仕事
しごと

を やめてくださいと 言
い

われました。 

 ・事件
じけん

の 被 害 者
ひがいしゃ

（加 害 者
かがいしゃ

）に なりました。 

 ・結婚
けっこん

・離婚
りこん

したいです。 

 

○いつ 相 談
そうだん

することが できますか？ 

 ・ 毎 週
まいしゅう

木 曜 日
もくようび

と 土曜日
どようび

の 午前
ごぜん

10時
じ

から 12時
じ

と 午後
ご ご

1時
じ

から 4時
じ

までです。 

  （ 法 律
ほうりつ

の 相 談
そうだん

は 土曜日
どようび

だけです。） 

 ・12時
じ

から 1時
じ

の 間
あいだ

も 前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よやく

をすれば 相 談
そうだん

できます。 

  また 毎 月
まいつき

 第
だい

４木 曜 日
もくようび

は 午後
ご ご

２時
 じ

から ７時
じ

までです。 

（2021 年
ねん

12 月
がつ

まで 試し
ため  

に やっています。） 

 ・12 月
がつ

28 日
にち

から 1 月
がつ

4 日
にち

までは 休
やす

みです。 祝 日
しゅくじつ

（日本
にほん

の 休み
やす 

の日
ひ

）も 休
やす

み

です。 

 

 



○どの 国
くに

の 言葉
ことば

で 相 談
そうだん

することが できますか？ 

 英語
えいご

，中 国 語
ちゅうごくご

，ベトナム語
べ と な む ご

，韓 国 語
かんこくご

，タガログ語
た が ろ ぐ ご

，ポルトガル語
ぽ る と が る ご

，インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

，

タイ語
た い ご

，スペイン語
す ぺ い ん ご

，ネパール語
ね ぱ ー る ご

で 相 談
そうだん

できます。 

 

○どこで 相 談
そうだん

することが できますか？ 

 ・ひろしま 国 際
こくさい

センター
せ ん た ー

（ 広 島 市 中 区
ひろしましなかく

中 町
なかまち

8-18 広 島
ひろしま

クリスタルプラザ
く り す た る ぷ ら ざ

6 階
かい

）  

です。 

 ・電話
でんわ

で 相 談
そうだん

することも できます。 

  電 話 番 号
でんわばんごう

 0120-783-806（電話
でんわ

の お 金
  かね

は いりません。） 

 


